

Kisters/Bittner+Krull

Union in punkto Smart Metering

[20.02.2014] Die beiden Unternehmen Kisters und Bittner+Krull haben unter der Marke Team Energy eine Kooperation vereinbart. Beide Partner wollen ihre Kernkompetenzen im Bereich Smart Metering bündeln.

Die IT-Spezialisten Kisters und Bittner+Krull wollen künftig ihre Kernkompetenzen in Sachen Smart Metering bündeln. Unter der gemeinsamen Marke Team Energy wurde nun eine Kooperation vereinbart. Ziel sei es, eine Komplettlösung inklusive Prozessberatung auf den Markt zu bringen. Wie die Unternehmen in einer Pressemitteilung erklären, wird sich Kisters künftig unter anderem um die Zähldatenerfassung, die Visualisierung auf Geräten des Endkunden und das Energie-Daten-Management kümmern. Bittner+Krull steuert die Workforce-Management-Lösung Argos, einem Add-on-Baustein für die Integration in SAP-Systeme, sowie die Prozessberatung bei. Weitere Beiträge von Bittner+Krull sind die Systemkomponente für das technische Geräte-Management und das prozess- und systemübergreifende Monitoring. Die Entwicklung weiterer Module und Schnittstellen zur Einbindung von Lösungen Dritter soll ein Kompetenz-Team beider Unternehmen realisieren.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Kisters, Informationstechnik, Smart Metering